



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro inaugura mañana en Zaragoza la exposición "Entre ríos anda el juego"

- Xavier de Pedro, presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente inaugurará mañana miércoles, 25 de septiembre, la exposición "Entre ríos anda el juego" que se podrá visitar en el Centro Joaquín Roncal hasta el próximo 26 de octubre
- Esta muestra itinerante forma parte del Programa de Voluntariado en Ríos desarrollado por el MAGRAMA en todas las cuencas españolas, con el que comparte los objetivos de concienciación social en la preservación del entorno natural y en concreto, del medio acuático, además de promover el voluntariado
- El acto inaugural, al que asistirán Montserrat Martínez, directora provincial de Educación y Javier Celma, director de la Agencia de Medio Ambiente y Sostenibilidad del Ayuntamiento de Zaragoza, dará comienzo a las 19:00 horas

DIA: Miércoles, 25 de septiembre

HORA: 19:00 horas inicio acto inaugural y posteriormente, atención a los medios de comunicación

LUGAR: Centro Joaquín Roncal (San Braulio 5, Zaragoza)



NOTA PARA AGENDAS: “Entre ríos anda el juego” estará abierta al público del 25 de septiembre al 26 de octubre, en el Centro Joaquín Roncal de Zaragoza, en horario de 18 a 21 horas, de lunes a viernes, y de 11 a 13:30 y de 18 a 21 horas, los sábados